

Keine Mensenbons ! Was nun ?!?

Die Vorgeschichte

Im Sommer wurden die Mensenpreise erhöht. Um diese Erhöhung für Studenten "erträglich" zu machen, wurde vom Zentrallausschuß und vom Ministerium die Mensenbonnlösung gefunden. Der dadurch entstehende bürokratische Mehraufwand wurde nicht beachtet. Die Hochschülerschaft an der TU weigerte sich bislang, diesen Mehraufwand hinzunehmen, deshalb gab es bis jetzt auch keine Ermigung. Durch Verhandlungen mit dem Ministerium und dem Zentrallausschuß konnte eine autonome Verwaltung der Subventionsmittel durch die jeweilige Hochschülerschaft erreicht werden.

Die Lösung

Durch mehrere Gespräche mit der Mensen GesmbH ist es uns nun gelungen, eine akzeptable Lösung zu finden. Diese sieht

wie folgt aus:

Ab 4.11.91 werden die Sozialmenüs für Studenten gegen Vorlage des Studentenausweises (auch internationaler, aber keine GVB und Bahnausweise) zum Preis von S 21.- (Menü 1) und S 32.- (Menü 2) ausgegeben. Um den Betrieb in der Mensa nicht unnötig aufzuhalten, solltest Du Deinen Ausweis unaufgefordert vorweisen.

Für Nichtstudenten bleiben die Preise bis zum Jahreswechsel auf dem jetzigen Stand.

PS.: Die Mensen GesmbH befindet sich zu 60% im Eigentum des Staates und zu 40% im Eigentum der ÖH (also auch in gewissem Sinne in Deinem). Das heißt, wenn Dir etwas nicht paßt, sage es dem Mensenleiter Herrn Elmar Anetter !

Cafeteria im Biochemiegebäude

An der Vorderfront des neuen Biochemiegebäudes (Petersgasse) gibt es seit einem Monat eine Cafeteria. Diese wird von der TU-Mensa betrieben. Dementsprechend niedrig sind auch die Preise. (Verlängerter: 13 S, Verlängerter und Kuchen: 19 S, Frühstück: 29 S)

Öffnungszeiten: (8.00 bis 20.00 Uhr)

FRAUENNETZ

Die letzte Frauenvollversammlung hat eine Frauengruppe - unabhängig von der laufenden Arbeit des Frauenreferates - gegründet: FRAUENNETZ !

Wir treffen uns jeden 1. und 3. Montag im Monat in der Traminer-Weinstube Tramina (Klosterwiesgasse 2/Ecke Jakominiplatz), zum Kennenlernen anderer Technikstudentinnen, zum miteinander Reden, Zuhören, Essen, Trinken, Diskutieren, Blödeln, Erfahrungen austauschen, und, und, und... zu allem, worauf wir Lust und Laune haben.

Sollte Deine Neugierde geweckt sein, steht Deinem Kommen eigentlich nichts mehr im Wege, oder ?! - Wir jedenfalls würden uns sehr freuen!

Zentrallausschuß

Die zweite ordentliche Sitzung des Zentrallausschusses der Österreichischen Hochschülerschaft im WS 1991/92 findet am 2.12.1991 um 10.30 Uhr in der Aula der Karl Franzens Universität Graz statt.

Podiumsdiskussion

Heisse Luft in Rio?

Osterreichs Position zur UNO - Umwelt- und Entwicklungshilfekonferenz in Rio de Janeiro 1992

Mit:

Dr. O. Höll (Politikwissenschaftler), D.I. K.H. Lesch (Energiebeauftragter/Graz), Dr. W. Lichem (Außenministerium), Mag. B. Weinzinger (Österreichischer Informationsdienst für Entwicklungshilfe, ÖIE)

Donnerstag, 12. Dezember, 20.00 Uhr- HS 5, Alte Technik

